



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 302, Lokalteil Neuwied – 29.12.12, Seite 15

Wehrführer Heumann zurückgetreten

Führungswechsel Bürgermeister Grüber hat Manfred Plag kommissarisch berufen

Von unserem Redakteur
Ralf Grün

■ **Waldbreitbach.** Führungswechsel beim Löschzug Waldbreitbach: Mit Wehrführer Max-Josef Heumann und dessen Stellvertreter Gerd Hartmann ist die komplette Führung zurückgetreten. Das teilt der Dienstherr der Feuerwehr in der Verbandsgemeinde Waldbreitbach, Bürgermeister Werner Grüber, im RZ-Gespräch mit.

Laut Grüber hat Heumann bereits zum 30. November „aus per-

sönlichen Gründen“ sein Amt zur Verfügung gestellt. Hartmann, der zusammen mit Heumann die Wehr viele Jahre gemeinsam führte, tat das Gleiche am 2. Dezember.

Max-Josef Heumann stand bisher als stellvertretender Wehrleiter auch mit an der Spitze aller Feuerwehren in der Verbandsgemeinde. Von diesem Amt ist er ebenfalls zurückgetreten.

Der Bürgermeister hat mit Wirkung vom 1. Dezember den früheren Wehrführer von Hausen, Manfred Plag, kommissarisch als neuen

Wehrführer für den Löschzug Waldbreitbach eingesetzt. „Ich bin sicher, dass der Brandschutz damit weiterhin in guten Händen liegt“, erklärt Grüber im RZ-Gespräch.

Die Waldbreitbacher Feuerwehr ist davon abgesehen von Grüber aufgefordert worden, „in Ruhe zu prüfen, welches die beiden Personen sind, die die Wehr künftig führen sollen“. Wenn für Waldbreitbach der neue Wehrführer gewählt ist, steht die Wahl eines neuen stellvertretenden Wehrleiters auf dem Programm.